
    ２０１８年１１月１９日(月)  小松シティＲＣ第８８９回例会 当クラブ出席率 ７５.００％ （補正出席率８８.８９％） 

    ゲスト卓話「日本のエネルギー事情」 北陸電力 株式会社 小松支店長 荒木 裕幸 様 

例会場：〒９２３－０８６８ 石川県小松市日の出町４－９３  

    ホテルサンルート小松２階 毎週月曜日 19：00点鐘 

事務所：同上 ホテルサンルート小松１Ｆ TEL ０７６１－２０－２６１０  FAX ２０－２６００ 

E-Mail：rotarian@sirius.ocn.ne.jp    Home-Page：http//www3.ocn.ne.jp/~rotarykc/    
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 ２０１８‐２０１９年度ＲＩテーマ 

 「インスピレーションになろう」 

１１月のロータリーレート １ドル１１２円 

【会長挨拶】 
 先週土曜日に小松ＬＣ創立６０周年記念式典に行って参りました。引き出物として「小松うどん」

と「靴ベラ」を頂きました。各ＬＣの方。ＪＣの方、ＲＣは３ＲＣだけでした。佐々木代議士から

「この中にいるロータリアンは４人ですね」と言われ心強かったです。県知事も出席されていて「木

場潟の植樹、時計台の贈呈、能登の方にツツジの植樹と３つの事業をされているのに、感謝状は１枚

しか持ってこなかった」との言葉で会場を沸かしていました。翌日曜日は、能美ＲＣの山岸大成さん

の「大成会」に参加して来ました。美術、芸術には疎い私ですが、美術館３箇所を回って芸術の秋を

満喫して来ました。 
  

【幹事報告】 
・配布資料 子ども夢フォーラムニュースNo.110 

・今年度の国際大会のご案内 

・小松明峰高校「職業講話」実施について 

・事務局改修工事について 
 

【活動報告】 
・11/14（水）第73回ゴルフコンペ（9：13～山代山中Ｇ）大杉、奥山、小原、小林、鈴木裕、髙見、八田、濱本、 

                          桝本、水落、吉田弘 

・11/17（土）小松ライオンズクラブ創立６０周年（16：00～サンルート）髙見 

「小松シティＲＣ ニコニコボックス累計額 ゲスト卓話御礼・閉会点鐘御礼・その他」 
 

・髙見恵子「荒木様、本日はお忙しい中卓話を有難うございました。大杉会員、表彰おめでとうございます。」 

・鈴木隆史「荒木様、本日はお忙しい中当クラブで卓話をして下さり有難うございました。大杉さん、昨年度はガバナー補佐のおつ 

      とめ大変お疲れ様でした。」 

・中山宇一郎「荒木様、お忙しい中卓話を有難うございます。今後も安定した電力供給をお願いします。」 

・大杉忠夫「荒木様、本日は卓話を有難うございます。仕事柄、日本の電力事情には重大な関心を持っています。思いがけず2週連 

      続例会欠席したところ「オオスギ病気説」「燃え尽き症候群」などあったようですが、私は元気です！表彰を頂き有難 

      うございます。皆様のお陰であります。」 

・三安満昭「北陸電力小松支店長の荒木様、本日は「日本のエネルギー事情」についての卓話、興味深く聞かせて頂きました。有難 

      うございました。本日の閉会点鐘をさせて頂きます。」 

・松本賢一「荒木支店長、本日は卓話有難うございました。エネルギーに関する話の幅の広さにいつも驚かされてばかりおります。 

      今後共宜しくお願いします。」                                （順不同・敬称略） 

※ご意見等がございましたら、当クラブ会報広報委員までお申し出下さい。 【編集】会報広報委員長 北村健一 

２０１８年９月６日北海道で発生の地震による全国初のブラックアウトが発生。 

・要因として苫東厚真発電所１・２・４号機の停止、及び送電線４回線のトラブルによる水

力発電の停止。 

・北海道は本州と北本連系線というものだけで繋がっている。これは６０万kw。北海道にお

ける需要は３００kwで、本州から送り続けていたが追いつかずブラックアウトになった。 

北陸電力管内には、富山県３０４kw、石川県３２３kw、福井県１６６kwで分散させて発電 

所を保有している。残念ながら、石川県は志賀原発の１９９kw、七尾大田火力で７０kwが停止。現在３２３kw

のうち２６０kwが停止しているという厳しい状態であるそうです。当エリアとして、中西エリアで交流連系して

いることから、大規模停電、ブラックアウトにはならないそうです。その他、原発の事（稼働状況等）再生利用

エネルギーの事、色々講話頂きました。 

大杉会員へ、 

『前年度ガバナー補佐 

 感謝状』の贈呈！ 


